

東京都豊島区と、伊江村は、令和3年7月30日に

「ゆたしゃる島」交流宣言を締結しました。



豊島区イメージキャラクター
ななまる



タッチゆん



豊島区イメージキャラクター
そめふくちゃん

豊島区と伊江村の交流は平成 29 年 3 月に、豊島市場を拠点とする青果卸売業「株式会社やまかね」の代表、會田和良様のご協力を頂き、東京都南池袋公園で伊江島産島らっきょうを PR する「伊江島フェア」として一つの実を結びました。このイベントは、平成 29 年から平成 31 年に渡り続けられ、住民同士の交流が元となり、この度の『ゆたしゃる島交流宣言』に至っております。

宣言の名称にある「ゆたしゃる」は「豊かな」、「良い」を意味し、「豊かな島」豊島と、「イー島(伊江島)」を掛け合わせた【ゆたしゃる島交流宣言】としました。

今回の交流宣言を機に、産業、文化、教育において豊島区民、伊江村民間の相互交流が盛んになり、友好と絆の輪が広がり豊かで良い社会、ゆたしゃる社会の実現に向け、今後の未来へと繋げてまいります。

島袋秀幸村長のコメント

今回の『ゆたしゃる島交流宣言』の締結は大変光栄で喜びにたえません。交流宣言を機に、産業、文化、教育において、豊島区民、伊江村民間の相互交流が更に盛んになり、友好と絆の輪が広がり、豊かで良い社会、ゆたしゃる社会に向けて発展していく事を祈念致しております。

高野 之夫豊島区長のコメント

この度、「ゆたしゃる島」という美しい名前の協定が締結されたこと大変嬉しく思います。豊島区では、様々な地域との共生を推進しています。今後とも、互いの特色を生かした連携を図り、手を取り合ってゆたしゃる社会を実現していきましょう。

